
 
                                                                       

 

 

 

 

 

                         

 

                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
青山学院大学 名誉教授 

石井 光 氏 
（紹介者：内海基二会員） 

演題：「内観について」 

本日の卓話 

今年の夏休みにネパールで「株式会社 日本橋東」

を設立。現地の IT 人材を対象に日本語を教える。言

葉の壁が原因となり日本で活躍するエンジニアが少

ないので、その障壁を低くすることが主な目的（日本

での活躍を希望する国民は潜在的に多い）。 

 

【プロジェクト】 

①現在、ネパール国内の自動車に GPS 機能を搭

載する。実現には衛星と GPS 装置、それとサーバー

が必要で、研究はすでに成功しており、残る課題は実

用化へ向けた動き。株式会社日本橋東とネパールの

投資家の共同プロジェクトとして 2019 年にはリリース

できそう。 

②ネパール国内に銀行をつくりたい。ネパール国

内の金融機関を育てることで、ネパール国内に多くの

起業者を増やしたい。そうすれば国内に雇用が生ま

れ、国外へ出稼ぎに行かなければならない現状を変

えることができる。現在、キャッシュカード無しで現金を

引き出すことが可能な ATM システムを開発中。

Bluetooth 機能を利用することから「ブルーカード」とい

う名称になる。開発進行状況は現在 45％程度で、

2020 年サービス開始を目標に動いている。 
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【ネパールに纏わる情報】 

 日本との距離→5,000km 

 日本との国際条約締結から今年で 64年目 

 日本、ネパール間での経済規模は年間

1,000 億円 

 人口 4,000万人 

 国土は北海道くらいの広さ 

 GDP→1.87兆円（日本の 1/250の経済規模） 

 観光業に次いでカーペットの輸出も盛ん 

 輸入は主にインドから 

 2年前の大地震で経済が一時衰退 

 

～前回の卓話～ 

米山奨学生 

スワル クリスナ ラム 氏 
（日本経済大学 経営学部 4 年生） 

「今後ネパールでの活動」 

コンサートのフライヤー 

アンドリュー・ウォンさん 

ホノルル RC ディウィッツ裕子氏を囲んで 

 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

■１０月２４日 例会プログラム      
1. 点鐘  
2. ロータリーソング「それでこそロータリー」 
     本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～３４番」 
3. 会長報告     
4. 卓話 
5. 点鐘 
 
■出席報告               
10 月 24 日の出席者 38 名 ビジター 4 名 出席率 64％
10 月 17 日の出席者 39 名 メーキャップ９名 計 48 名
会員数 68 名 出席対象者 64 名  修正出席率 75％ 
■ビジター（敬称略） 
デュウィッツ 裕子（ホノルル） 
アンドリュー ウォン（東京南） 
岩出 誠（東京銀座新）   
澤田 尚史（東京神宮・地区米山学友委員長） 
 

次回 11 月 7 日（火）の卓話は、篠塚香苗会員ご紹介の
（株）フロークリエーション代表取締役、MIRAI 

TOKYO ファウンダー 海渡千佳 氏 です。 
演題は、「旅から学ぶ～フランス最新事情」です。 
 

 
次 回 例 会 の予 定  

ニコニコボックス  
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

村木 茂  ホノルル RC ディウィッツ裕子様、ようこ

            そいらっしゃいました。 
金澤 洋  裕子さま。ようこそ！ 
木村奈美枝 ヒロ子さん、ようこそいらっしゃいまし 
            た。ホノルル RC とのかけ橋、いつもあり 
            がとうございます。 
長尾正平  家内の誕生祝に綺麗なバラの花束有難う 

       ございました。 
河村守康  家内の誕生日に美しいお花をありがとう 
            ございました。 
伊賀大祐  本日、雨が降らなかったことにニコニコ！
 

○会長報告（村木会長） 
1. ホノルルRCより裕子さんがいらしてくれました。
2. 先週、ポルトガル〜イギリスへ行ってまいりまし

た。先週末の日本での台風と総選挙はあちらでも
大きく取り上げられておりました。 

3. ポルトガルへは大きな国際会議に出席するために
足を運びましたが、前日の山火事で 40 人くらいの
死者が出たとのことで、最終日に予定されていた
大統領の会議への参加はなくなりました。 

4. 世界的に情勢が荒れている状況を鑑みると、政権
が比較的安定している日本の現状はいい事なのか
もしれないと感じるに至った今回の出張でした。

〇委員会報告 
 国際奉仕委員会ロータリー財団委員会（鞍掛委員長）
・ 4／13（金）に、ポリオ撲滅チャリティーゴルフコ

ンペの開催が決まりましたのでご案内差し上げま
す。場所は八王子カントリークラブです。ご興味を
持たれた方は事務局の桜井さんまでよろしくお願
いいたします。 

〇幹事報告（高橋幹事） 
・ 本日は東京南 RC よりアンディー・ウォンさんに

起こしいただいております。この場をお借りして
アンディーさんよりご案内がございます。アンデ
ィーさん、どうぞよろしくお願いいたします。 

〇ご案内（アンドリュー・ウォンさん） 
・ポリオが未だ完全撲滅に至っておりません。本日は、
今回で 5 回目となるポリオ撲滅チャリティーコンサ
ートへのご協力のお願いに参上いたしました。コン
サートチケットにはまだ若干の余裕がございます。
皆さまどうぞお誘い合わせのうえコンサートにお越

しください。 

第 1507 回 例 会 報 告  

本 日 の歌  「鉄 道 唱 歌  ～東 海 道 編 ～ 35 番 」
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